



Celebran diputados de PRI y PVEM que no se discuta la Ley de Infonavit

Los grupos parlamentarios del PRI y del Partido Verde Ecologista de México en la Cámara de Diputados, por separado, celebraron que se postergue en el recinto de San Lázaro la discusión y aprobación de la Ley del Infonavit aprobada recientemente por el Senado de la República.

Ambas bancadas reconocieron la decisión del presidente de la Junta de Coordinación Política y coordinador de los diputados morenistas, **Ricardo Monreal**, de no realizarse un periodo extraordinario de sesiones para sacar este tema.

“Reconozco la decisión del líder de la mayoría @RicardoMonrealA para postergar la discusión de la reforma al @Infonavit”, expresó el coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional, Rubén Moreira, a través de un mensaje en redes sociales.

“El #PRI se coloca del lado de los trabajadores y se opone a cualquier acción que lastime sus derechos”, expresó el priista coahuilense.

Manifestó que fue el PRI el que hace cinco décadas creó el Infonavit, el funciona gracias al ahorro de los trabajadores, “porque vienen de sus aportaciones y de los patrones y hasta ahora se administra de forma tripartita.

Dijo que se tenía contemplado que en la Cámara de Diputados se realizara un periodo extraordinario para aprobar esta ley, “pero me alegra mucho que el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal hay decidido que no se va a realizar este periodo extraordinario. Se ha escuchado que se hizo caso a la oposición y que se van a hacer consultas a la sociedad, a los patrones y los trabajadores y que se va a dejar tiempo para analizar esta reforma”, comentó Moreira.



Por su parte, los diputados del Partido Verde reconocieron la sensibilidad política y apertura al diálogo del líder de la mayoría, Ricardo Monreal, quien se ha pronunciado por revisar la legislación en materia de vivienda.

“Los diputados del Partido Verde refrendamos nuestro compromiso para legislar con responsabilidad siempre a favor de las y los mexicanos”, indicaron a través de un escueto comunicado.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/celebran-diputados-de-pri-y-pvem-que-no-se-discuta-la-ley-de-infornavit/>